

## ► Te lo contamos fácil



# Pedro Sánchez es elegido presidente del Gobierno

David Castro



España ya tiene nuevo presidente del Gobierno.

El nuevo presidente es Pedro Sánchez y es del PSOE.

Aunque el PSOE ganó las elecciones que hubo en el mes de noviembre, no tenía suficientes diputados para formar un Gobierno.

Por eso, el PSOE necesitaba los votos de los diputados de otros partidos para poder gobernar.

El PSOE y Podemos llegaron a un acuerdo para gobernar juntos.

Pero si se juntaban los diputados de estos 2 partidos, tampoco eran suficientes para ganar la votación.

Por eso necesitaban los votos de otros partidos.

Al final, el pasado martes la mayoría de los políticos del Congreso votaron a favor de Pedro Sánchez.

Los votos a favor fueron de los siguientes partidos:

- PSOE.
- Podemos.
- Partido Nacionalista Vasco.



**Proclamación.** Pedro Sánchez recibe el aplauso de los diputados, tras ser elegido presidente.

- Más País.
- Compromís.
- Teruel Existe.
- Nueva Canarias.
- Bloque Nacionalista Gallego.

Hizo falta que los partidos políticos Esquerra Republicana

y Bildu se abstuvieran para que hubiera más síes que noes.

Abstenerse es no votar ni que sí ni que no.

El resto de partidos políticos votó que no. Esos partidos son:

- PP.
- Vox.
- Ciudadanos.
- Junts per Catalunya.
- Navarra Suma.
- CUP.
- Coalición Canaria.
- Partido Regionalista Cántabro.

## Pintadas y amenazas contra Teruel Existe

Teruel Existe es una asociación creada hace más de 20 años.

Teruel Existe pide que los políticos hagan cosas, como fábricas y autopistas, para que Teruel no se quede sin gente.

En las últimas elecciones, Teruel Existe decidió presentarse como un partido político más.

Gracias a los votos, Teruel Existe consiguió un diputado, que se llama Tomás Guitarte.

Teruel Existe votó a favor de que Pedro Sánchez sea presidente del Gobierno.

Esta semana, la extrema derecha ha amenazado a Tomás Guitarte y otras personas de Teruel Existe por votar a Pedro Sánchez.

Guitarte recibió más de 10 mil correos electrónicos con amenazas.

En el pueblo de Tomás Guitarte, hizo pintadas con amenazas.



**Pintadas.** Mensaje contra Guitarte, en el cementerio de Navarrete.

## Un hombre mata a su hija y a su mujer

El pasado lunes se produjeron las 2 primeras víctimas de violencia machista del año en España.

Un hombre mató a su hija y a su esposa en Esplugas de Llobregat, que es un pueblo de Barcelona.

La mujer se llamaba Mónica.

La niña solo tenía 3 años.

Después, el hombre trató de hacerse daño a sí mismo, pero no se hizo nada grave.

El asesino tiene 27 años.

## 74 jóvenes han regresado a Aragón

Debido a la falta de trabajo y a los bajos salarios, muchos jóvenes han tenido que irse a vivir fuera de Aragón.

Hace un año, el Gobierno de Aragón puso en marcha el Plan de Retorno del Talento Joven Aragonés.

Ese plan quiere ayudar a los jóvenes que tuvieron que marcharse a trabajar fuera para que vuelvan a Aragón.

Gracias a ese plan, en el último año han vuelto a Aragón 74 jóvenes.

## Comienza el juicio contra Weinstein

Esta semana, en Estados Unidos ha empezado un juicio contra el productor de cine Harvey Weinstein.

Más de 80 actrices denunciaron que Harvey Weinstein abusó de ellas sexualmente.

Las actrices dicen que, si querían hacer películas, Harvey Weinstein les obligaba a tener sexo con él.